



Issy-les-Moulineaux, le 13 novembre 2021

Après l'AG, une délégation, des rendez-vous et un préavis de grève déposé

Les salariés de France 24 réunis en AG ont voté pour désigner une délégation. Elle sera reçue lundi matin par la direction.

Lundi après-midi, la CGT a été conviée à une réunion de négociations. Nous demandons que les salariés concernés puissent y assister.

La CGT a déposé un préavis de grève illimitée à partir de jeudi sur la base de la plateforme votée en AG. Les revendications sont les suivantes :

- Réorganisation de la chaîne par compétences et services
- Plan de résorption de la précarité
- Garanties d'un management bienveillant
- Revalorisation des salaires surtout les plus bas
- Garantir les évolutions de carrière en toute transparence
- Rémunérer le temps de travail effectif et permettre la déconnexion
- Retrait de la grille d'édition weekend qui est injuste et n'a aucun sens éditorial

Jeudi également est prévu un CSE où la direction présentera aux élus les projets de « diagnostics socio-organisationnels ».

La CGT fera remonter vos remarques et restera mobilisée auprès des salariés.